



Judul : Bantu atasi dampak covid,PIA DPR kembali gelar bakti sosial
Tanggal : Sabtu, 19 Desember 2020
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Bantu Atasi Dampak Covid PIA DPR Kembali Gelar Bakti Sosial

PERSAUDARAAN Istri Anggota (PIA) DPR kembali menunjukkan kepedulian ke masyarakat yang kesusahan akibat pandemi Covid-19.

Menjelang Natal tahun ini, PIA DPR menggelar bakti sosial di beberapa tempat. Di antaranya, di Yayasan Bhakti Luhur Panti Kasih ABBA dan sekolah anak berkebutuhan khusus di Curug, Gunung Sindur Bogor, dan Rumah Lansia Atmabrata di Cilincing, Jakarta Utara.

Dalam bakti sosial ini, PIA DPR mengangkat tema "Bersama Menghadapi Pandemi dengan Berbagi Kasih". Harapannya, bantuan yang diberikan dapat meringankan beban masyarakat yang membutuhkan.

Menurut Ketua PIA DPR Tri Hatmanti Utut Adianto, seperti tahun-tahun sebelumnya, menyambut hari-hari besar keagamaan maupun hari besar na-

sional, PIA DPR selalu berusaha menggelar bakti sosial yang ditujukan untuk masyarakat luas. Khususnya untuk masyarakat yang membutuhkan. Begitu pun dalam menyambut Natal tahun ini.

Istri Utut Adianto ini mengakui, bakti sosial menyambut Natal tahun ini terasa berbeda. Sebab, Indonesia masih dilanda wabah Covid-19. Segala sesuatunya harus mengikuti protokol kesehatan. Seperti menghindari kerumunan, menjaga jarak, selalu memakai masker, dan se-sering mungkin mencuci tangan dengan sabun atau minimal menggunakan *hand sanitizer*.

Karena hal itu, bakti sosial tahun ini tidak dihadiri seluruh pengurus PIA DPR. Yang datang hanya beberapa orang perwakilan. Seperti Ida Deddy Sitorus, Inge Yohanis Fransiskus Lema, Nita John Azis, dan Ike Ikhsan

Sulistyo. Perwakilan tersebutlah kemudian yang menyerahkan bantuan berupa handuk, beras, biskuit, susu, minyak goreng, mie instan, dan minyak kayu putih.

Pernyataan Tri diamini seluruh pimpinan dan pengurus PIA seperti Lita Aziz Syamsudin, Euis Sufmi Dasco Ahmad, Rustini Muhaimin Iskandar, dan Retno Damayanti Rachmat Gobel.

Sekretaris PIA Ike Soelistio dan Bendahara PIA Enny Misbakhun berharap, sumbangan tersebut dapat bermanfaat dan meringankan beban yayasan serta pengurus panti dalam menjalankan tugas sosial selama pandemi ini.

"PIA juga berharap, pandemi Covid-19 ini segera berlalu dan kita semua bisa kembali menjalani kehidupan normal lagi," ucap Tri. ■ USU